
町議会からの提案と対応状況（令和４年９月定例会） 

 

（一般質問） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

油本 

議員 

現行風車の撤去の際、基礎

部分の撤去は行うのか。 

今後の設計での検討とな

る。 

答弁のとおりです。 環境エネル

ギー課 

進出した事業者と大規模停

電の際の町内への電力供給

協定を締結してはどうか。 

検討する。 現在の事業想定され

ている発電・売電で

は、対応できない内容

となっています。 

環境エネル

ギー課 

子ども第三の居場所と放課

後児童クラブを併設するの

がよい。 

一緒に通えない児童がで

ることも予想される。検

討する。 

答弁のとおりです。 教育総務課

生涯学習課 

尾嶋 

議員 

給食の無償化、将来的にも

導入を検討してほしい。 

他町で事例があり、継続

して調査研究する。 

答弁のとおりです。 教育総務課 

井川 

議員 

ほくほくカードで町の手数

料等が支払える仕組みの導

入を。 

検討する。 答弁のとおりです。 産業振興課 

高齢者の見守りをスマート

フォン活用で行うことは。 

研究する。 答弁のとおりです。 福祉課 

蓑原 

議員 

高齢者等のために流動食の

備蓄食糧が必要と考える。 

導入について検討する。 「おかゆ」を流動食の

基本として備蓄あり。

他品目の備蓄は継続

検討にしました。 

総務課 

高齢者等の個別支援計画の

作成。 

障がい者以外の高齢者や

要支援者の個別支援計画

については、他市町の取

り組み状況を参考に検討

する。 

答弁のとおりです。 福祉課 

県の医師確保奨学金になら

い町独自の奨学金をつくり

町内の医師確保をしてはど

うか。 

県の制度について研究す

る。 

地域内病院での勤務

が前提だが、町内に受

け入れ可能な病院等

がないため、奨学金で

はなく今議会提案の

基金制度による支援

で対応します。 

健康推進課 

中山 

議員 

大栄の放課後児童クラブの

部屋はエアコンの能力が不

足している。 

エアコン更新はしない

が、扇風機やフィルム対

応を検討する。 

答弁のとおりです。 教育総務課 

夏休み中は、学校の教室を

こどもたちの居場所として

開放してはどうか。 

施設管理の課題がある

が、検討する。 

答弁のとおりです。 教育総務課 

エアコン設置で夏休みの短

縮等ができるのではない

か。 

短縮等について、学校と

協議・検討する。 

答弁のとおりです。 教育総務課 



議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

倉吉市は家庭の Wi-Fi に支

援をするとしている。本町

も導入を。 

活用の目的をはっきりさ

せることが必要。その後

に検討することになる。 

答弁のとおりです。 教育総務課 

秋山 

議員 

下水道の 8 月号広報はわか

りにくい。 

次回以降、わかりやすい

ものを検討する。 

広報では紙面にかぎ

りがあり、すべてをお

伝えすることは困難

です。何回かに分けて

特集を組むことや、

HP、TCC などあらゆる

媒体で、お伝えできる

ように努力します。 

地域整備課 

下水道料の値上げにあたっ

ては、生活困窮の方を減免

するなどの対応はできない

か。 

検討する。 答弁のとおりです。 地域整備課 

斉尾 

議員 

コウノトリの見守り等につ

いて、地元と話し合いする

とよい。 

地元から要望があれば検

討する。 

来年も本当に営巣す

るかまだ不明ですの

で、営巣が確認された

場合は、必要に応じて

地元の考えもお聞き

したいと考えていま

す。 

生涯学習課 

土地改良区管理の水路管理

を町と改良区で協議された

い。 

経過を含めて対応を検討

する。 

答弁のとおりです。 産業振興課 

長谷川 

議員 

肥料高騰対策。国に追加し

町の上乗せ支援をされた

い。 

他町の状況を調査し前向

きに検討する。 

10 月臨時議会で上程

します。 

産業振興課 

条例等を整備し、指定管理

者の決算状況等を公表され

たい。 

検討する。 条例等の整備は行い

ませんが、決算状況は

HP等で公表します。 

 

 

 

（質疑等） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

斉尾 

議員 

北条小学校の県道向かいの

危険な空家。所有者による

改善がなく、町が代執行を

考えるべき 

所有者があるものは所有

者対応が本来の形。改善

の指導等を行い、代執行

等は今後、検討する 

答弁のとおりです。 総務課 

B&G 防災拠点の重機で町職

員が被害を受けた農地など

の整備を行うことはできる

か。 

B&G 財団との協定があり

使用できるのか確認する

が、職員がそういう作業

をすることは考えてな

い。 

被害復旧であれば重

機の活用は可。職員実

施については答弁の

とおりです。 

総務課 



議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

井川 

議員 

農業の収入保険。白色申告

でも加入できるよう制度改

正を要望されたい。 

農業者の声を聞いて検

討・判断する。 

答弁のとおりです。 産業振興課 

給食の食材としている県外

産の大豆製品を県内産活用

すべき。 

県内産活用ができないか

検討する。 

答弁のとおりです。 教育総務課 

栄財産区の成果の表現や栗

の募集など適切な表現とい

えない。改善を望む。 

適切な表現となるよう改

める。財産区管理会にも

伝える。 

答弁のとおりです。 企画財政課 

井川、

蓑原、

長谷川 

議員 

下水道料金の改定に関し、

生活困窮世帯などの減免措

置等の配慮をされたい。 

減免や他の対応の導入に

ついて、景気状態も勘案

しながら検討する。 

答弁のとおりです。 地域整備課 

長谷川 

議員 

避難所以外で使用する携帯

トイレの備蓄をされたい。 

導入を検討する。 備蓄中の簡易トイレ

は携帯トイレと同様

仕様で代用が可能で

した。 

総務課 

町田 

議員 

猫避妊等補助。全額補助と

なるよう制度見直しされた

い。 

制度は町と県によるも

の。県に相談し検討する。 

答弁のとおりです。 環境エネル

ギー課 

前田 

議員 

住民票等の時間外交付をし

ている町の例がある。本町

も実施されたい。 

現在は宿日直員による時

間外交付を行っている

が、事前予約の必要のな

い時間外交付窓口のニー

ズが高まれば検討する。 

答弁のとおりです。 町民課 

民間診療所等の支援基金。

町での積立のほか、一般か

らの寄付積立ができるよう

にすべき 

方法等検討する。 答弁のとおりです。 企画財政課 

 


